



Diputados a salvar los autónomos

por Mexico Informa | Oct 9, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Compartir



La presidenta de la Cámara de Diputados, la priista Marcela Guerra propuso un debate para conocer el fondo de los organismos autónomos que tanto el Presidente López Obrador quiere desaparecer.

Naturalmente que no le va a gustar nada al que manda en Palacio Nacional, porque la señora Presidenta prácticamente está llamando a defenderlos y encausarlos a robustecer su vida institucional.

Principalmente el INAI de la consejera presidenta, Blanca Lilia Ibarra que hoy, por instrucción Presidencial permanece con un pleno de cuatro integrantes y que por ley se necesitan al menos cinco de los siete que lo integran.

Ese autónomo es el responsable de transparentar el usos d los recursos de los tres ordenes de gobierno, vaya en que o cómo se gastan esos dineros.



Están de por medio conocer los millonarios contratos y a quien se les asignaron, los proyectos y obras de gobierno, costos o extensiones y porqué. En fin, un autónomo que es importante para transparentar los gastos que se hacen.

Porque le digo que por instrucción Presidencial, el INAI se quedó con cuatro de siete, bueno porque es el Presidente el que manda las ternas para que el Senado de la República que hoy preside la morenista, Ana Lilia Rivera, apruebe los consejeros faltantes.

La historia del INAI comenzó en marzo del año pasado cuando venía arrastrando dos faltantes, pero como contaba con cinco, no había la necesidad.

Fue hasta marzo cuando se venció el plazo de uno de esos cinco, Francisco Acuña y ahí comenzó el problema, pues había la necesidad de aprobar los dos faltantes, en ese sentido, los senadores aprobaron dos consejeros de esa terna pero el Presidente los veto porque uno, que fue apoyado por los morenos de Ricardo Monreal, era incompetente y, la otra estaba casada con el PAN.

A partir de ahí el INAI quedó amarrado de manos con cuatro consejeros, no se pudo destrabar porque la instrucción Presidencial es incluso buscar la forma de desaparecerlos.

López Obrador considera que es un autónomo muy costoso y muy deficiente, por eso le apuesta que en el Poder Legislativo, que tiene mayoría no se apruebe ni un solo consejero para evitar que pueda seguir operando.

Al quedar con cuatro consejeros, ese autónomo no puede aprobar nada y en consecuencia todas las peticiones, que hoy lleva un rezago de más de ocho mil procesos, simplemente se quedarán pendientes.

Para que se de una idea de la importancia de ese autónomo, son lo que detectaron los contratos millonarios que se le han asignado a los amigos del hijo del Presidente. También de sobrepagos que pago el IMSS de los respiradores, en tiempos de pandemia, a la empresa del hijo de Manuel Bartlett, jefe de la CFE, etcétera. Al no tener el pleno como ordena la ley, ese autónomo simplemente es como si no existiera, tal vez eso es lo que apuestan para evitar se ventile el manejo de los dineros, con todo y contratos y hasta sobrepagos.

Por eso le puedo adelantar que la defensa que lanzó la diputada presidenta, Marcela Guerra no le va a gustar nada al que manda en Palacio Nacional, pues ni modo que no agarre la señal que le están mandando los diputados, de buscar robustecer su vida del INA y otros más, para garantizar su solvencia y ponerlos a salvo de vaivenes y apetitos de la coyuntura política que amenazan con debilitarlos. Más claro, ni e agua.



XÓCHITL: NI DESINFLADA NI SOLA

La Presidencial, Xóchitl Gálvez soltó que ni está sola ni esta desinflada, como quisieran los que gobiernan el país.

El país vive una gran reconciliación que necesita de grandes aliados, la responsable del Frente Amplio por México señaló que es entre ciudadanos, organizaciones sociales y de los partidos PAN de Marko Cortés, PRI de Alejandro Moreno "Alito" y PRD de Jesús Zambrano.

Esos partidos han escuchado las voces de millones de mexicanos y se pusieron a la altura de las circunstancias para cambiar sus formas y costumbres de hacer política.

Xóchitl dijo que ahora van a buscar una gran reconciliación nacional, y para ello se necesita de los partidos políticos y de la propia ciudadanía, sin uno de ellos, no se puede lograr.

Y como un mensaje para su adversaria Claudia Sheibaum, Xóchitl soltó que la decisión del 2024 no la van a tomar las encuestas sino los ciudadanos, obvio, por aquellas cifras de risa que la ponen muy pero muy arriba que soltaron medios alineados a la candidata del gobierno federal. Vaya. El que paga, simplemente manda a hacer trajes a la media.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/diputados-a-salvar-los-autonomos/>